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REQUERIMENTO Nº 339/2018 

 

 
Requer informações do Poder Executivo 

Municipal, através de seu órgão 
competente, sobre a construção do novo 
prédio destinado a creche na Rua do 

Couro, 695, e transferência da EMEI – 
Jovelina Dominga Mazucatto, bem como 
da EMEI – Rotary – situada na Rua do 

Açúcar, 550 - dentre outras informações;  
 

 
 
 

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores; 

 
 

CONSIDERANDO a obra de construção de prédio destinado a 

creche, entre o Estado e a Prefeitura, situada na Rua do Couro – Jardim 
Pérola, importante obra neste Munícipio;  

 

CONSIDERANDO ainda, o atraso na referida construção do 
prédio, pois teve seu início em: 14.04.16, com prazo de término de 07 

(sete) meses, conforme consta na placa publicitária; 
 
CONSIDERANDO, informações extraoficiais de que a EMEI – 

Jovelina Dominga Mazucatto e/ou a EMEI – Rotary – situada na Rua do 
Açúcar, 550 - poderá ser alocado ao prédio novo, quando do término 

das obras; 
 
CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar 

os órgãos públicos municipais; 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, 

Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
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Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

 
 
 

(1) – A obra para a construção do prédio (rua do couro, 695), que 
se destinará a creche, encontra – se em atraso para sua conclusão. 
Qual o motivo do atraso? Tem data para a finalização das obras? 

 
(2) – Após o término, qual o cronograma na mobília do prédio para 

suportar com razoável adequação a creche? 
 
(3) – Se de fato é oficial as informações que as crianças que 

encontram na EMEI – Jovelina Dominga Mazucatto, serão transferidas 
ao novo prédio? Se afirmativo, tem algum cronograma para que isto 
ocorra? E qual possível data para o remanejamento? 

 
(4) – Se de fato é oficial as informações que as crianças que 

encontram na EMEI – Rotary, serão transferidas ao novo prédio? Se 
afirmativo, tem algum cronograma para que isto ocorra? E qual possível 
data para o remanejamento? 

 
(5) – Se afirmativo a resposta da pergunta item 3 e 4, os prédios o 

qual hoje funciona a EMEI – Jovelina Dominga Mazucatto e, EMEI – 
Rotary – serão utilizado pelo órgão Municipal? Para qual Função? 
Haverá reforma no citado prédio?  

 
(6) – Há informações de ser transferido ao prédio novo apenas a 

creche, continuando o jardim na EMEI – Jovelina Dominga Mazucatto e, 

EMEI – Rotary, isso procede? 
 

(7) - Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto.  

 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 09 de Março de 2.018. 
 
 

 
Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 

-vereador 
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